

FONTENAY-VITRY Ils refusent les changements de la rentrée

Les profs en grève au collège et au lycée

Quelques élèves et une trentaine d'enseignants très mécontents. Hier après-midi, des membres du lycée professionnel Michelet de Fontenay-sous-Bois ont protesté, devant le rectorat de Créteil, contre les changements prévus pour la prochaine rentrée. A savoir : la perte de 5 ou 6 postes d'enseignant, liée à la baisse de la dotation horaire globale (DHG), et la fermeture annoncée des filières accueil-service (Arcu) et comptabilité-secrétariat (GA). « Nous sommes un petit établissement avec environ 300 élèves », explique Martine Boulard, enseignante en arts appliqués. Si le rectorat continue comme ça, le lycée fermera dans les deux ou trois ans. » Et de préciser que les élèves obtiennent de « bons résultats au bac » : « D'un côté, le rectorat nous finance des programmes pour que nous proposions des stages dans des pays européens à nos élèves ; de l'autre, il veut fermer nos filières. » Une délégation d'enseignants devrait être reçue au rectorat le 20 mars. « Nous ajusterons la DHG en fonction des réalités du terrain, indique-t-on aux services de l'Education nationale. Nous sommes encore dans la phase de dialogue. »

Les enseignants comptent bien bousculer ce calendrier, notamment avec un débrayage prévu pour demain. « Nous voulons que cette audience soit avancée : nous avions prévu d'aller dans les collèges



Créteil, hier. Les enseignants du lycée Michelet de Fontenay refusent la fermeture de sections prévue pour la rentrée prochaine. (LP/EM)

ges pour vanter nos filières après les vacances scolaires, poursuit une enseignante. Mais comment le faire si nous ne sommes pas sûrs qu'elles existent toujours en septembre ? »

■ **A Vitry, c'est le collège Lakanal** qui a connu une journée de grève hier. Avec les parents d'élèves, les enseignants ont même boycotté le conseil d'administration de l'établissement hier soir pour protester contre la dotation pour la rentrée prochaine. « On nous ouvre une classe de 6^e, mais il n'y a pas assez

d'heures en face », assure Yasmine Gharet, prof de français syndiquée au Snes. Les profs dénoncent aussi la vétusté de leur établissement édifié dans les années 1930. « A la rentrée 2015, il y aura un nouveau collège dans le quartier du Port-à-l'Anglais, explique-t-on au conseil général. Le collège Lakanal devrait fermer à ce moment-là et on procédera à une nouvelle sectorisation. » D'ici là, des travaux pourraient être menés au cours de l'été.

ELSA MARNETTE ET LOUIS MOULIN

Vendredi

BOUGEZ
Le magazine de vos sorties, à Paris et en Île-de-France

Au musée du Luxembourg
LE VIEUX PARIS CANAUX

De Pantin à La Bastille
LA MODE AU FIL DES CANAUX

JAZZ À TOUTE HEURE
en valée de Chevreuse

Les Nuits CAPITALES font danser Paris

Le Parisien Par!s

24 PAGES

Vos loisirs et sorties à Paris et en Île-de-France

Offert avec le Parisien

CHOISY-LE-ROI Dans le quartier du Port

Les sablières seront déplacées en 2014

La réunion sur le quartier du Port de Choisy-le-Roi aura apporté son lot de réponses. Organisée lundi soir, elle a mis autour d'une même table les habitants de ce quartier sorti de terre il y a cinq ans et les différents acteurs de l'aménagement de la zone : la municipalité bien sûr, mais aussi la SNCF, Ports-de-Paris ou encore le promoteur Icade (en charge d'ériger des bureaux dans le quartier).

■ La première tranche des bureaux en septembre

Autant d'acteurs qui ont pu apporter certaines précisions de calendrier sur des aménagements attendus par les riverains. Ainsi, Ports-de-Paris s'est engagé à réaménager ses sablières et graviers à partir de l'an prochain. Aujourd'hui, ces gros tas de sable et de gravats sont situés au pied des habitations et irritent des habitants qui s'en sont émus. « Dans le cadre du réaménagement du port, les sablières doivent être déplacées vers l'usine des eaux et mieux isolées, explique Chloé Lori-

LOUIS MOULIN



Choisy-le-Roi, hier. Les sablières de Ports-de-Paris sont situées au pied des habitations du nouveau quartier du Port. (LP/LM)

Créteil. Pour parler des familles monoparentales La ministre en visite à la CAF

Najat Vallaud-Belkacem, ministre des Droits des femmes et porte-parole du gouvernement, se rendra cet après-midi, à 18 heures, à la Caisse d'allocations familiales (CAF) du Val-de-Marne, à Créteil. Elle examinera de nouveaux mécanismes de soutien aux familles monoparentales, en participant notamment à une table ronde avec les professionnels après avoir rencontré des allocataires.

Cette visite ministérielle « doit permettre de mieux identifier comment les CAF peuvent prendre le relais des pensions alimentaires non versées et jouer ainsi un rôle d'assurance contre ce risque social émergent », indique la préfecture du Val-de-Marne dans un communiqué.

Boissy. A la tête avec son mari des serres historiques La Légion pour Françoise Lecoufle

Françoise Lecoufle, à la tête avec son mari, Philippe, des serres Vacherot-Lecoufle de Boissy-Saint-Léger, a reçu jeudi dernier les insignes de la Légion d'honneur. C'est Christian Cambon, le sénateur-maire (UMP) de Saint-Maurice, qui a parrainé celle qui partage ses activités entre ses belles orchidées et son engagement en politique dans l'opposition à Limeil-Brévannes. Françoise Lecoufle a reçu cette décoration « avec émotion » : « Le cadre était atypique, au milieu de l'entreprise et des fleurs. Une remise de Légion d'honneur, on l'imagine plutôt dans un ministère... C'était une expérience particulière de voir comment les autres vous perçoivent. » La conseillère municipale (UMP), candidate à la mairie de Limeil en 2014, a noté la similitude entre son activité de chef d'entreprise et sa vie politique, en rappelant que, « dans les deux cas, il faut de la détermination et beaucoup d'engagement ».